

El Universo, sección primera

[REFORESTARÁN LAS ÁREAS AFECTADAS EN EL CASITAGUA](#)

Las extensas áreas afectadas por el incendio forestal en el cerro Casitagua eran evidentes en imágenes captadas por las autoridades desde el aire. El fuego aún no cedía ayer, aunque los bomberos habían controlado gran parte de los focos que atemorizaban días previos.

La Gaceta de Cotopaxi, noticias Latacunga

[CONCESIONES MINERAS GENERAN DIVISIÓN ENTRE LA POBLACIÓN](#)

Jorge Guamán, prefecto de Cotopaxi Así lo denunciaron la autoridad parroquial de Isinliví y el Prefecto de Cotopaxi; sin embargo de ello la población viene conformado comités de defensa en contra de la minería, dijo William Sacatoro, presidente del Comité de Defensa de Sigchos. En el salón máximo del Gobierno Provincial de Cotopaxi, se realizó el foro; los impactos ambientales, sociales y económicos de la minería en Cotopaxi, el evento fue organizado por la Cátedra de Educación Ambiental de la Universidad Técnica de Cotopaxi y la Dirección de Ambiente del GPC.

El Comercio, sección A

[LA LAGUNA DE YAHUARCOCHA NECESITA INTERVENCIÓN INTEGRAL](#)

La microcuenca, uno de los principales atractivos de la capital de Imbabura, atraviesa por un proceso de deterioro. La captura y rescate de un caimán de la Región amazónica en la laguna de Yahuarcocha, el 3 de enero último, actualizó el tema sobre el estado ecológico de esta microcuenca de Imbabura.

Expreso, sección A

[EL BANANO ORGÁNICO CON NUEVAS REGLAS EN EL MERCADO DE LA UE](#)

Ecuador es buen proveedor de fruta a la UE. Los certificados deben presentarse cuando sale la fruta. La Unión Europea (UE) puso nuevas reglas para permitir el ingreso de banano orgánico a su mercado. El nuevo reglamento obliga a que el documento que permite la importación de fruta orgánica tendrá que ser presentado antes del embarque del producto.

Heraldo Ambato, sección A

[REFLEXIÓN POR LA EDUCACIÓN AMBIENTAL](#)

El 26 de enero se conmemorará el Día Mundial de la Educación Ambiental. En el marco del convenio interinstitucional que mantiene el Gobierno Provincial con el Ministerio de Ambiente se vela por la concienciación en ese tema como herramienta clave para forjar ciudadanos respetuosos del medio ambiente, señaló el coordinador Zonal de esa Cartera de Estado, Diego Bastidas.

El Correo Machala. sección A

[MACHALA SERÁ SEDE DE CUMBRE INTERNACIONAL DE MINERÍA](#)

La Décima Cumbre Internacional de Pequeña y Mediana Minería se realizará en Machala el 30 y 31 de julio en el hotel Oro Verde y contará con la participación de delegaciones de ocho países según dio a conocer René Ayala, Presidente de la Asociación de Ingenieros en Minas del Ecuador. El dirigente indicó que esta cumbre se realiza desde hace 60 años y que la novena edición se efectuó hace tres años. El propósito es reunir a los proveedores, empresas mineras, autoridades, academia, autoridades locales para gestionar una minería responsable, técnica, legal y científica. Los países participantes son Colombia, Perú, Chile, Bolivia, Venezuela, Argentina, Canadá además de

Ecuador. "Se busca compartir las experiencias de todos los países para generar un ganar/ ganar que se puede emplear una tecnología limpia de explotación, beneficio, transporte", expresó el delegado.

La Hora Loja, sección A

[UN SISTEMA DE RIEGO SE FORTALECE EN SARAGURO](#)

La obra cuenta con una inversión compartida entre la Prefectura y la Junta de Regantes de 47.870 dólares. Una obra para el fortalecimiento de la producción en el cantón Saraguro entregó el fin de semana la Prefectura de Loja, en la parroquia Sumaypamba. Específicamente, a los regantes del margen derecho del río Uchucay, límite con la parroquia Yúluc.

Confirmado.net, sección Ecuador

[INDÍGENAS DE ECUADOR PREPARAN JUICIO CONTRA GOBIERNO POR REPRESIÓN EN PROTESTAS](#)

La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (CONAIE) recopila documentación que servirá de base para entablar un juicio contra el gobierno por el "excesivo uso de la fuerza" durante las protestas de octubre, dijo a Sputnik, Jaime Vargas, presidente de la Organización. "Estamos trabajando en eso (en el juicio); estamos analizando los procedimientos; tenemos que hacer un análisis jurídico y político para presentar la demanda por el excesivo uso de fuerza y violencia durante las protestas", señaló Vargas a esta Agencia.

DIRCOM CONGOPE